

PRETENDEN FIRMAR UN CONVENIO CON EL AYUNTAMIENTO PARA QUE SE HAGA CARGO DE LOS COSTES

Los vecinos de Covas, dispuestos a contratar un servicio de autobús

PIDEN QUE EL CONCELLO DEMUESTRE SU COMPROMISO CON LA PARROQUIA

RECLAMAN QUE SE DESBLOQUEE EL CONFLICTO CON LA CONCESIONARIA

La asociación de vecinos de Covas mostró ayer su disposición a contratar ellos un servicio de transporte para la zona. Su presidente, Manuel Sendón, señaló ayer que sea el Concello quien se haga cargo del coste

mediante la firma de un convenio. De este modo, el representante pide que el Ayuntamiento muestre su compromiso con la parroquia y desbloquee el conflicto que mantiene con la concesionaria. **PÁG. 2**

Placeres de los tres mercados finalizan un curso de formación

Los operadores de los mercados de Recimil, Caranza y A Magdalena finalizaron su formación con el objetivo de aumentar sus ventas. Los participantes en el curso recibieron ayer sus diplomas. **PÁG. 5**

SOCIEDAD PÁG. 9

El forense descarta cualquier tipo intoxicación en un joven fallecido en accidente en Cedeira

FÚTBOL SALA PÁG. 58

O Parrulo rescata casi al final un punto ante el líder

BALONCESTO PÁG. 59

Derrota del Uni Ferrol en su choque ante el Gipuzkoa



SUPLEMENTO
NORDESÍA



Los bomberos de Ferrol retiran unas vallas publicitarias derribadas por el temporal en Catabois **JORGE MEIS**

Los efectos del temporal provocan inundaciones y cortes de luz

LOS ÁRBOLES CAÍDOS DERRIBAN CABLES DEL FLUIDO ELÉCTRICO

El temporal continuó ayer afectando a la comarca con menor intensidad. Aun así, fueron muchas las incidencias causadas por el viento, que derribó árboles que arrastraron cables eléctricos dejando sin luz a varias parroquias. Además, las intensas lluvias también provocaron inundaciones. **PÁG. 3**

El Somozas buscará frente al Izarra su primer triunfo del campeonato en casa

El Somozas tratará de traducir su buen nivel de las últimas jornadas en una victoria en el partido que lo enfrenta esta tarde al Izarra navarro. El encuentro

será la ocasión para que debuten el meta Molina y el delantero Jaume Vidal, las últimas incorporaciones hechas por el cuadro verdiblanco. **PÁG. 56**

La alcaldesa de Mugardos dice que no existe un plan de demolición del Zárate

La alcaldesa de Mugardos, Pilar Díaz, aclaró ayer que no existe ningún proyecto de demolición del cine Zárate, sino un informe que aconseja su derribo. Respondía así

a Patrimonio que ordenó la suspensión de su destrucción. Además, se mostró dispuesta a dar el edificio a la Xunta para que se encargue de su recuperación. **PÁG. 15**

Nuevo restaurante japonés

Comer no es para vivir,
es para sentir

wasabi
RESTAURANTE JAPONÉS

Avenida Nicasio Pérez s/n. Portal 82 (al lado McDonald's)

Disfruta de una noche romántica
con un menú de **45€**
para **2 personas**

Rolitos vietnomitas (2 piezas)
Tempura mixta
Gyoza (6 unidades)
Brocheta de pescado y vieiro
Sushi variado para 2
Salmón, atún o anguila con arroz
Postre
* No incluye bebida.



Reserva anticipada
para
San Valentín
Tfno. **688 199 912**



El servicio funciona actualmente a través de una concesión con la empresa Monbus que ha anunciado que no continuará a partir de agosto

J.M.

NECESIDAD DE ACOMPAÑAMIENTO

Si la posibilidad de contratar un transporte escolar para prestar atención a los alumnos del rural que no disponen de un bus a sus centros escolares –en las parroquias no hay institutos y muchos de Primaria acuden a diferentes colegios de la ciudad– es complicado y la única solución pasa ahora por la contratación directa desde el Concello –a la que está dispuesta el área de Transportes–, el problema viene ahora por la necesidad, en el caso de los alumnos de corta edad, de contar con personal de acompañamiento para el autobús y para acudir a los distintos colegios.

La AVV de Covas se ofrece para contratar un servicio de transporte

Reclama al Concello que actúe y plantea la posibilidad de firmar un convenio

REDACCIÓN FERROL

La presentación de los presupuestos municipales y la inclusión de una partida de unos 480.000 euros destinada a la mejora del transporte en la ciudad no supone una solución inmediata a los problemas de comunicación que sufren parroquias como Covas en la zona rural,

donde llevan desde comienzos del curso escolar demandando una línea que permita al alumnado de la zona –cerca de 50 jóvenes de diez centros educativos diferentes– poder hacer uso del transporte colectivo y público para acudir a las clases.

La Asociación de Vecinos de Covas insiste en las demandas por las que colectivos de padres y vecinos han venido luchando en los últimos meses. Así, el presidente de la entidad de Santa Comba de Covas, Manuel Sendón, recuerda a los grupos políticos que conforman el Concello el compromiso adquirido de forma

Los cambios de horarios de la línea de Monbus están descartados

unánime en el pleno del mes de octubre del pasado año en el que se aprobó la ampliación del transporte en la zona rural.

En ese momento, a iniciativa de la edil de Ciudadanos, Ana Rodríguez Masafret, se acordó por parte de la corporación la adecuación de los horarios en el transporte para las zonas de Co-

En el rural se ven afectados cerca de 50 alumnos de diez centros diferentes

vas y Esmelle, aunque todavía no se ha llevado a efecto.

Sendón exige al Concello que “demuestren su compromiso con esta parroquia” a la vez que demanda que “empleen todos los medios, recursos y esfuerzos para desbloquear de una vez por todas las trabas que, al parecer, están surgiendo entre la empresa

de transporte Monbus, la Xunta de Galicia y el Concello.

De todos modos, apuntan desde la entidad, que si los problemas continúan la Asociación de Vecinos está dispuesta a contratar un servicio privado por parte de la AVV y formalizar, paralelamente, un convenio con el Concello para que desde la administración local se hagan cargo de los costes que suponga ese transporte.

Desde el Ayuntamiento se busca ahora la fórmula para poner en marcha el transporte escolar, toda vez que ha quedado rechazada la posibilidad de ampliar las líneas de Monbus adaptándolas a los horarios de entrada y salida de los centros educativos. ■

La Cofradía de Ferrol aborda con la diputada Lidia Senra la ley de acuicultura

REDACCIÓN FERROL

La diputada gallega Lidia Senra, integrada en el Grupo Confederal da Esquerda Unitaria Europea, mantuvo ayer una reunión con medio centenar de pescadores de la Cofradía ferrolana con el fin de analizar la propuesta de reglamento de la UE sobre la conservación de los recursos pesqueros y la protección de los ecosistemas marinos con medidas técnicas.

Lidia Senra estuvo acompañada por el también diputado en el Parlamento gallego Juan Manuel

Fajardo, de su misma formación. Los representantes de AGE plantearon a los asistentes que las leyes que se están impulsando tanto desde Europa como desde Galicia y el Estado español son para “colocar a riqueza en mans de cada vez menos persoas”. Senra expuso la importancia que tienen este tipo de encuentros con el fin de “escoitar as propostas” de cada sector para después poder desarrollar su trabajo en el Parlamento Europeo y llevar las demandas de los diferentes colectivos.

En este sentido, Senra mani-

festó que la UE está trabajando “exclusivamente para poner todos os recursos na man das multinacionais, e dá igual que falemos de agro, do mar ou da educación”. Las nuevas leyes responden, dijo, “a impulsar o neoliberalismo, concretando a riqueza cada vez en menos mans”.

Senra hizo un repaso por las acciones llevadas a cabo en esta legislatura respecto a la contaminación de las rías gallegas, la necesidad de realizar estudios sobre la biotoxina o la falta de ayudas para el colectivo de la gente del mar. ■



Los representantes de AGE se reunieron con la Cofradía

J.M.